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O Barco Hospital São João XXIII, construído para realizar atendimentos de saúde em comunidades ribeirinhas do Amazonas. A 
embarcação, que será inaugurada em dezembro, terá serviços prestados pela Fraternidade São Francisco de Assis na Providência 
de Deus em uma estrutura moderna de assistência. Dia a Dia 7

ASDASDASDSD Barco hospital 

Verdão e Fogo fazem duelo no Allianz Parque
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   Em Tempo

O governador Wilson 
Lima destacou, 
na segunda-feira 
(25), os avanços 

do Amazonas em proce-
dimentos voltados para a 
transparência estadual e 
proteção de dados, bem 
como a modernização de 
processos dentro da má-
quina pública. O balanço 
foi apresentado durante 
o lançamento das novas 
diretrizes para o Sistema 
Integrado de Gestão Ele-
trônica de Documentos 
(Siged). 

“Isso é importante por-
que traz transparência e 
eficiência, e, claro, protege 
o servidor. Temos dados 
sensíveis, informações dos 
servidores que precisam 
ser protegidas e que de-
vemos ter os devidos cui-
dados, obedecendo à Lei 

Geral de Proteção de Da-
dos”, afirmou o governador 
Wilson Lima. 

O governador relem-
brou ainda a conquista do 
Amazonas pelo segundo 
ano consecutivo do Selo 
de Diamante no Programa 
Nacional de Transparência 
Pública (PNTP), ao cum-
prir requisitos, tais como 
informações da execução 
orçamentária e financeira 
para receber transferên-
cias voluntárias e contratar 
operações de crédito. 

Ferramentas
Durante a cerimônia, o 

governador participou do 
lançamento da Instrução 
Normativa e do Módulo de 
Tratamento de Dados Pes-
soais no Siged. A instrução 
disciplina os procedimen-
tos para a alimentação de 
informações nos processos 
administrativos eletrôni-
cos, alinhando o uso do 
Siged à Lei Geral de Prote-
ção de Dados Pessoais (Lei 
nº 13.709/2018) e à Lei de 
Acesso à Informação (Lei 
nº 12.527/2011). 

No evento, ainda foi apre-
sentada a funcionalidade do 

Wilson Lima destaca avanços em transparência pública e modernização de no lançamento de ferramentas no Siged 

REPRODUÇÃO

novo módulo de tratamento 
de dados pessoais, que per-
mitirá a classificação de docu-
mentos em público, pessoal 
ou sensível, registrando logs 

de acesso para garantir a se-
gurança e a responsabilidade 
no manuseio de informações. 
O módulo estará no ar a partir 
de 1º de dezembro deste ano.

Além disso, o encon-
tro marcou o lançamento 
dos selos “Transparência 
Legal” e “Ouvidoria Cida-
dã”, que visam reconhecer 

gestores que promovem 
boas práticas em trans-
parência e participação 
social e serão entregues 
no ano que vem.

Balanço foi 
apresentado durante 
o lançamento de 
novas diretrizes para 
o Siged

Amazonas avança em transparência 
pública e modernização
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Cláudio Humberto
Com André Brito e Tiago Vasconcelos

“A próxima semana não chega nunca”

Deputados de esquerda atacam Selic, insultam 
BC, mas investem milhões no mercado

Casa de ferreiro
Os oportunistas que adoram 

falar mal do capitalismo inves-
tem com gosto em ações, Tesouro 
Direto, fundos imobiliários, CDB... 
sem preconceitos.

Comunista de iPhone
Comunistas que adoram uma 

grana rendendo: Renildo Calhei-
ros (PE) R$562; Marcio Jerry (MA), 
R$80,2 mil; Alice Portugal (BA) 
R$7,8 mil.

Milhões no PT
Petistas de “carta de repúdio” ao 

Banco Central lucram com a Selic 
nas alturas, investindo o total de 
R$3,3 milhões em renda fixa, por 
exemplo.

Será a Benedita?
O total de investimentos Bene-

dita da Silva mostra que a deputa-
da do PT-RJ se dá bem no ramo: 
seu patrimônio no mercado é de 
R$555.976,78.

Julgamento do ‘golpe’ deve ser 
transmissão do ano

Sem Copa do Mundo nem elei-
ções ano que vem, os canais de 
televisão já preparam a grande 
cobertura televisiva e jornalística 
de 2025: a transmissão dos jul-
gamentos no Supremo Tribunal 
Federal (STF) da maior parte dos 
37 indiciados pela Polícia Federal 
esta semana pela suposta tenta-
tiva de golpe de estado, abolição 
violenta do Estado de Direito e or-
ganização criminosa. Mesmo que 
o indiciamento seja reduzido na 
Procuradoria-Geral da República, 
ao menos um acusado é conside-
rado presença garantida do ‘show’ 
promovido pela TV Justiça.

Ninguém aguenta
Sessões do julgamento do Men-

salão no STF, em 2012, duraram 
cinco meses, com direito a trans-
missão simultânea nos canais de 
notícias.

Algo mudou...
Os julgamentos do Petrolão, 

mais curtos, ganharam holofotes 
em 2018. Decisões mais recentes 
em torno da Lava Jato já não são 
transmitidas.

Sempre via imprensa
A imprensa dá conta de que o STF 

promoverá o julgamento em 2025. 
Oficialmente a Corte não confirma 
e diz que tudo é sigiloso.

Bancadas encolhem
Alteração do número de depu-

tados federais está na pauta da 
semana da CCJ da Câmara. Devem 
perder de uma a quatro vagas 
Alagoas, Bahia, Paraíba, Pernam-
buco e Piauí, Rio de Janeiro e Rio 
Grande do Sul.

Atraso representado
A Câmara deve votar esta semana 

projeto que acrescenta duas vagas 
no Conselho Nacional de Justiça, 
para notário e registrador, turbi-
nando a indústria da desconfian-
ça, essa coisa atrasada chamada 
cartório.

Na pauta
Deve avançar nesta terça (26) 

projeto que agiliza a retirada de 
invasores de terras, autorizando 
a polícia a expulsar os amigos do 
alheio com ou sem ordem de juiz. 
O relator, deputado Zucco (PL-RS), 
é favorável.

Famosos na CPI
A CPI das Bets vota nesta semana 

pedido de convocação do cantor 
sertanejo Gusttavo Lima. Há ainda 
previsão de votar um “amigável 
convite” ao youtuber lulista Felipe 
Neto. A votação será na quinta (26).

Lugar na fila
Está cada vez mais difícil para 

a turma que odeia o bilionário 
Elon Musk: logo estarão na fila 
por um celular Tesla Model PI. 
Este sim, será rival do iPhone: 
terá acesso à rede de satélites 
Starink, de internet rápida e de 
qualidade em qualquer lugar 
do mundo e carregamento de  
energia solar.

Sigilo seletivo
A jurista Janína Paschoal defende 

a abertura do sigilo do documento 
supostamente impresso no Planal-
to: “Até agora, apenas a decisão 
do ministro e as páginas finais do 
relatório da PF vieram a público”.

BB Noel
O Banco do Brasil continua dando 

alegrias aos acionistas, seja ele o 
majoritário governo federal ou os 
milhares de minoritários. Irá pa-
gar R$1 bilhão em juros de capital 
próprio (R$0,17 por ação) no fim 
de dezembro.

Pandemia de fraude
Segundo o perfil oficial do De-

partamento de Eficiência no ‘X’, 
US$200 bilhões (R$1,6 trilhão) do 
auxílio do governo americano na 
pandemia foram desviados em 
fraudes.

Pensando bem...
...só o fundão eleitoral resolveria 

boa parte da meta de cortes do 
governo.

Poder sem Pudor
Um semanal diário
O diretor do semanário mineiro O 

Debate, Osvaldo Nobre, encontrou 
casualmente em Belo Horizonte 
o deputado José Maria Alkimin. A 
velha raposa política não perderia a 
chance de fazer média: “Excelente 
o seu jornal. Leio-o todos os dias.” 
Nobre observou, com ar irônico: 
“Mas o jornal é semanal, depu-
tado”. Rápido no gatilho, Alkimin 
insistiu: “Para você, que o faz uma 
vez por semana, porque, para mim, 
que o leio todos os dias, é diário 
mesmo!”

Habituados a demonizar o capitalismo e a fazer inflamados discursos de ódio atacando o “mercado 
financeiro” e “banqueiros”, integrantes da bancada da esquerda na Câmara dos Deputados têm fortu-
nas aplicadas no mercado financeiro que lhes garantem uma bela renda passiva: são R$22,9 milhões 
no total. Os valores foram obtidos no patrimônio que deputados do Psol, PCdoB, Rede, PV, PSB e PT 
declararam à Justiça Eleitoral. Só os “socialistas” do PSB somam R$17,1 milhões investidos.

Presidente de Honra
Otávio Raman Neves

NEW SCREEN PUBLICIDADE  
LTDAÉPP

Endereço: Rua Dr. Dalmir Câmara, 
nº 623, São Jorge - CEP: 69.033-070

Manaus/AM

Jair Bolsonaro ironizando o corte de gastos, sempre anunciado para “semana que vem”
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A importância do check-up 
anual para o seu gato

A saúde do seu gato depende de cuidados 
constantes, e um dos pilares desse cuidado é 
o check-up veterinário anual. Mesmo que seu 
gato pareça saudável e ativo, visitas regulares 
ao veterinário são essenciais para identificar 
problemas de saúde de forma precoce. Como 
veterinária, sei que muitos tutores subesti-
mam a importância dessa visita anual, mas 
ela pode ser fundamental para evitar do-
enças graves e garantir a qualidade de vida 
do seu pet. Gatos são mestres em esconder 
sinais de doenças. Isso é um reflexo do seu 
comportamento na natureza, onde os felinos 
evitam mostrar fraqueza para não se tornarem 
presas. Por isso, muitos problemas de saúde, 
como doenças renais, problemas dentários, 
e até mesmo condições cardíacas, podem se 
desenvolver sem que você perceba. Durante 
o check-up, o veterinário pode detectar al-
terações em exames clínicos, como análises 
de sangue e exames de urina, que não são 
visíveis a olho nu, e iniciar tratamentos antes 
que os sintomas se tornem graves. Além dis-
so, o check-up veterinário anual é uma ótima 
oportunidade para garantir que as vacinas e 
vermífugos do seu gato estejam em dia. Mes-
mo que seu gato viva exclusivamente dentro 
de casa, ele ainda pode ser exposto a patóge-
nos, seja por meio de visitantes ou de objetos 
trazidos para dentro de casa. As vacinas aju-
dam a prevenir doenças sérias, como a pan-
leucopenia felina, rinotraqueíte e calicivirose. 
Manter essas vacinas atualizadas é essencial 
para evitar surpresas desagradáveis. Outro 
benefício desse acompanhamento regular é a 
avaliação do peso e condição corporal do seu 
gato. A obesidade é um problema crescente 
entre os gatos, e muitos tutores não percebem 
que seu felino está com sobrepeso até que 
os problemas associados, como diabetes ou 
problemas articulares, se tornem evidentes. 
O veterinário pode ajudar a estabelecer um 
plano alimentar adequado, com porções con-
troladas e escolhas de alimentos que atendam 
às necessidades específicas do animal. Além 
dos exames de rotina, o check-up veterinário 
anual também é fundamental para monito-
rar doenças crônicas, como a hipertensão e 
doenças dentárias, que são comuns nesses 
animais, especialmente à medida que enve-
lhecem. Muitas vezes, os sinais de problemas 
dentários, como o mau hálito ou dificuldade 
para comer, são ignorados pelos tutores, mas 
esses problemas podem evoluir para infec-
ções graves que afetam a saúde geral do gato. 
A detecção precoce permite um tratamento 
mais eficaz, prevenindo complicações e man-
tendo seu felino confortável por mais tempo. 
O check-up é, sem dúvida, um investimento 
na longevidade e no bem-estar do seu amigo. 
Durante a consulta, o veterinário também 
pode orientar sobre cuidados com a saúde 
mental e o comportamental. O enriqueci-
mento ambiental, a alimentação adequada 
e a interação social são fundamentais para 
o bem-estar do seu pet, e o check-up é o 
momento ideal para discutir estratégias que 
ajudem a manter seu gato feliz e saudável. 
Lembre-se: gatos saudáveis são gatos felizes, 
e um check-up anual é uma maneira simples, 
mas eficaz, de manter seu amigo felino com 
a saúde em dia. A Unidade de Saúde Felina 
está com condições imperdíveis nesse fim de 
ano para check-ups. Aproveite!

Ludmila Andrade
é Médica veterinária formada pela ESBAM, Pós-gradu-
ada em Medicina Felina pela QUALITTAS e Associada 
a AAFP, ISFM, ABFel.

Manaus, terça-feira,26 de novembro de 2024
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Os vereadores de Ma-
naus aprovaram, na se-
gunda-feira (25), o Pro-
jeto de Lei nº 456/2024, 

que permite a ex-parlamenta-
res e seus familiares aderirem 
ao plano de saúde e odontoló-
gico atualmente oferecido aos 
vereadores em exercício. Dois 
vereadores não reeleitos enca-
beçaram o projeto na Câmara 
Municipal de Manaus (CMM).

Apesar de a proposta pre-
ver que ex-vereadores arquem 
integralmente com os custos, 
a medida tem gerado contro-
vérsias entre vereadores e a 
população.

“É imoral a proposta aprovada 
pela maioria dos vereadores e 
vereadoras da Câmara de Ma-
naus de incluir ex-vereadores 
e seus parentes no plano de 
cargos e salários dos servido-
res do poder legislativo muni-
cipal e com isso estendendo 
aos ex-parlamentares e seus 
parentes plano saúde e odon-
tológico. A moralidade da ad-
ministração pública é um dos 
princípios constitucionais, zelar 
pela imagem e pelo erário é uma 
obrigação da administração pú-
blica”, comentou ao EM TEMPO, 
o cientista político e professor 
Carlos Santiago.

“Por isso, cabe ao Ministério 
Público do Amazonas promover 
ações judiciais cabíveis contra a 
aprovação dessa proposta de 
lei. Até porque um dos maiores 
beneficiados são justamente 
aqueles que a sociedade disse 
não, aqueles que não se re-

elegeram”, completou o espe-
cialista.

De autoria do presidente da 
CMM, Caio André (União Brasil), 
que não foi reeleito, e subscrito 
pela primeira-secretária Glória 
Carrate (MDB), também não 
reeleita, o projeto estabelece 
que o pagamento do plano será 
feito diretamente pelos ex-par-
lamentares, via boletos emiti-
dos pela empresa prestadora 
de serviços.

O benefício também foi es-
tendido aos servidores da CMM, 
que já possuem um modelo de 
coparticipação em que a Câmara 
arca com 50% do custo e o res-
tante é descontado do salário do 
servidor. A assistência à saúde 
está regulamentada pela Lei nº 
552, de dezembro de 2023, que 
trata do Plano de Cargos, Carrei-
ra e Salários dos funcionários do 
Legislativo municipal.

O benefício também foi es-
tendido aos servidores da CMM, 
que já possuem um modelo de 
coparticipação em que a Câmara 
arca com 50% do custo e o res-
tante é descontado do salário do 
servidor. A assistência à saúde 
está regulamentada pela Lei nº 
552, de dezembro de 2023, que 
trata do Plano de Cargos, Carrei-
ra e Salários dos funcionários do 
Legislativo municipal.

“A medida visa atender ao ape-
lo de ex-vereadores, muitos dos 
quais acabam ficando sem plano 
de saúde após concluírem seus 
mandatos na Câmara Municipal 
de Manaus”, diz um trecho da 
Justificativa do projeto.

A proposta foi aprovada pelo 
placar de 17 a 9 durante a ses-
são, em uma votação simbólica, 
ou seja, sem o uso do painel 
eletrônico que registra o voto 
individual de cada parlamentar 
presente no plenário. Além dis-
so, 15 vereadores não compare-
ceram ao momento da votação, 
deixando a decisão nas mãos de 

Medida aprovada por vereadores tem gerado controvérsias entre vereadores e a população

DIVULGAÇÃO

Proposta foi aprovada 
pelo placar de 17 a 9 
durante a sessão na 
Câmara de Manaus, em 
uma votação simbólica

CMM aprova plano de saúde 
para ex-vereadores e familiares

Cláudia Vieiralves foi reeleita presidente da OAB Subseção Parintins para o triênio 2025-2027

Cláudia Vieiralves é reeleita para OAB Parintins
DIVULGAÇÃO

PRESIDENTE

Em uma eleição marcada 
pela participação ativa da 
classe advocatícia, a Dra. 
Cláudia Vieiralves foi ree-
leita presidente da Ordem 
dos Advogados do Brasil 
(OAB) Subseção Parintins 
para o triênio 2025-2027.

A chapa 30 – Advocacia 
Valorizada, encabeçada 
pela Dra. Cláudia e pelo 
vice-presidente Alcymar 
Magalhães, venceu a dis-
puta com 16 votos, contra 
13 da chapa “União, Reno-
vação e Trabalho” e 12 da 
chapa “OAB para Todos”.

A Dra. Cláudia, em seu 
discurso de agradecimen-
to, destacou a importância 
do apoio e da confiança re-
cebidos, agradecendo es-
pecialmente ao presiden-
te da OAB Nacional, Beto 
Simonetti, ao conselheiro 
federal Simonetti Neto e 
ao conselheiro federal e 
membro honorário vita-
lício da OAB/AM, Marco 
Aurélio Choy.

“Este pleito não é ape-

nas uma vitória pessoal, 
mas uma demonstração 
do compromisso coleti-
vo em garantir uma ad-
vocacia independente, 
forte, ética e comprome-
tida com os valores de-
mocráticos”, afirmou a  
advogada.

Com quase duas dé-
cadas de experiência na 
advocacia, a Dra. Cláudia 
é conhecida por seu traba-
lho em defesa das crianças 
e suas mães em casos de 
divórcio, separação e dis-
solução de relacionamen-
tos. Desde 2015, ela é a 
primeira mulher a presidir 
a 2ª Comissão Disciplinar 
do Tribunal de Justiça 
Desportiva do Amazo-
nas e a primeira mulher 
a presidir uma Subseção  
da OAB.

A nova gestão da OAB 
Parintins tem como pro-
postas a expansão dos 
convênios da Caixa de As-
sistência com o comércio 
de Parintins, a ampliação 

da defesa dos direitos e 
das prerrogativas dos ad-
vogados do Baixo Amazo-
nas, a firmação de con-
tratos de parcerias com 
o MEC e instituições de 
graduação em Direito, a 
implementação do MEU 
ESCRITÓRIO em parceria 
com a Caixa de Assistên-
cia, a implementação de 
tecnologias como Starlink 
para facilitar a comunica-
ção e o acesso a processos 
digitais em áreas remotas, 
e a continuidade dos cur-
sos de especialização e 
práticos em parceria com 
a ESA/AM.

Para este mandato, a 
Dra. Cláudia promete tra-
balhar incansavelmente 
para honrar a confiança 
depositada em sua ges-
tão, defendendo as prer-
rogativas da advocacia 
e promovendo avanços 
para a categoria em sua 
região. “Muito obriga-
da a todos!”, concluiu a  
advogada reeleita.
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apenas 26 parlamentares.
Os vereadores Rodrigo Gue-

des (PP), Capitão Carpê (PL), 
Jaildo Oliveira (PV), William Ale-
mão (Cidadania), Kennedy Mar-
ques (MDB), Lissandro Breval 
(PP), Yomara Lins (Podemos), 
Ivo Neto (PMB) e Thaysa Lippy 
(PRD) votaram contra o Projeto 
de Lei.

Críticas e justificativas
A medida gerou fortes crí-

ticas, especialmente do vere-
ador reeleito Rodrigo Guedes 
(PP), que se posicionou contra 
o projeto nas redes sociais. Ele 
argumentou que, mesmo sendo 
pago integralmente pelos ex-
-parlamentares, o benefício é 
injustificável.

“Ainda que não seja gratuito 
e estes tenham que pagar na 
sua integralidade, o direito por si 
só me parece injustificado pelo 
simples fato de ser ex-vereador, 
já que não concede o mesmo 

direito a ex-servidor ou servidor 
aposentado”, declarou Gudes.

“Não tenho o plano de saúde 
da CMM, apesar de que pos-
so ter. Todos os servidores da 
CMM, incluindo vereadores 
podem ter. Para os servidores 
há um subsídio, para os vere-
adores não. Agora entendo em 
que o vereador larga o ofício, 
por qualquer motivo que seja, 
encerra-se ali sua ligação com 
o parlamento. Vereador não é 
profissão ou emprego, é função 
pública temporária!”, comple-
tou o parlamentar.

O vereador Capitão Carpê, que 
também votou contra o projeto, 
se manifestou em suas redes 
sociais. “Não é justo que os ve-
readores tenham acesso a um 
benefício enquanto a grande 
parte da população continua 
dependendo da saúde pública.”

Por outro lado, Caio André 
defendeu o projeto na tribuna, 
argumentando que “não terá 

custo algum para a Casa legis-
lativa”. Ele também destacou 
que nem ele, nem outros ve-
readores não reeleitos seriam 
beneficiados pela proposta. 
Apesar das explicações, a me-
dida foi amplamente criticada 
pela população.

“A CMM não irá gastar ou 
arcar com nenhum real para o 
plano de saúde dos vereadores 
que compõem a 18ª legislatura, 
ou se, porventura, se o projeto 
for aprovado, para os ex-vere-
adores”, disse o presidente da 
CMM à época.

A proposta foi incluída na 
pauta de votação desta se-
gunda-feira (25) em regime de 
urgência, o que resultou em 
sua aprovação em discussão 
única e imediata promulga-
ção. Com parecer favorável da 
2ª Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, o proje-
to agora é oficialmente uma  
norma válida.

Repercussão pública
Embora tenha contado 

com apoio tanto da base 
aliada quanto da oposição 
na Câmara, a aprovação do 
projeto não foi bem recebida 
por parte da sociedade. Crí-
ticas nas redes sociais des-
tacaram a insatisfação com 
a extensão de benefícios a 
ex-parlamentares, especial-
mente em um contexto de 
desconfiança em relação aos 
gastos públicos e à manuten-
ção de privilégios.

“Esse projeto é um absur-
do, querem regalias até de-
pois de não serem reeleitos”, 
comentou uma internauta. 
“Cadê que fazem uma lei pra 
beneficiar o povo que de-
pendem de plano de Saúde”, 
disse outro. “Merecem ir pras 
filas nas UBS, igual à popu-
lação. Para quer regalias se 
não são mais vereadores”, 
manifestou.
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PF busca identidade membros 
do grupo ‘Copa Brasil’Outras três pessoas 

teriam participado, 
em 2022, do 
planejamento de ação 
golpista que incluía 
matar Lula 

A Polícia Federal tenta 
descobrir a identidade 
de três pessoas que 
teriam participado, em 

2022, do planejamento de ação 
golpista que incluía matar o 
presidente eleito Lula (PT), o 
vice, Geraldo Alckmin (PSB), e o 
ministro Alexandre de Moraes 
(STF), então presidente do Tri-
bunal Superior Eleitoral (TSE).

Os membros ainda não iden-
tificados participavam de um 
grupo de conversa chamado 
“Copa 2022” no aplicativo Sig-
nal, que teria sido utilizado na 
organização da trama golpista. 
Cada integrante utilizava como 
codinome um país (Alemanha, 
Argentina, Brasil, Áustria, Gana 
e Japão) de forma a não ser 
identificado.

A PF conseguiu associar par-
te dos países aos nomes dos 
suspeitos, mas ainda há dúvi-
das, por exemplo, sobre quem 
utilizou o nome “Argentina 2”.

Segundo agentes envolvidos 
na apuração, a linha telefôni-
ca associada a esse codinome 
foi cadastrada com os dados 
de uma pessoa que mora em 
Patrocínio (AL) e que não par-
ticipou da trama golpista.

A PF deflagrou na terça-feira 
(19) uma operação para prender 
quatro militares e um policial 
federal que teriam preparado 
planos golpistas contra a posse 
de Lula, entre os quais a ação 
debatida no grupo “Copa 2022”.

Foram alvos o general da 
reserva Mario Fernandes, os 
tenentes-coronéis Hélio Fer-
reira Lima, Rafael Martins de 
Oliveira e Rodrigo Bezerra de 
Azevedo e o policial federal 
Wladimir Matos Soares.

A PF aponta que Oliveira seria 
um dos integrantes do grupo, 
utilizando o codinome Japão.

Já a linha telefônica asso-
ciada ao codinome Brasil foi 
cadastrada em nome de um 
morador de Salvador (BA) que 

também não teria relação com 
a trama golpista.

A PF, porém, identificou que 
esse número foi utilizado em 
aparelho telefônico que tam-
bém teria sido ativado dias 
mais tarde com um número 

PF já prendeu militares e agente suspeitos de fazer 
parte de plano para matar Lula, Alckmin

Maioria do STF vota por manter símbolos religiosos em órgãos

STF deve decidir manter 
símbolos religiosos

DIVULGAÇÃO

ÓRGÃOS PÚBLICOS

O Supremo Tribunal 
Federal (STF) formou na 
segunda-feira (25) maio-
ria de votos para permi-
tir a continuidade do uso 
de símbolos religiosos em 
órgãos públicos de todo 
o país.

Até o momento, a Corte 
tem seis dos 11 votos do 
plenário para rejeitar um 
recurso do Ministério Pú-
blico Federal (MPF) que 
pede a proibição da utiliza-
ção de crucifixos, imagens 
de santos e outros objetos 
nos prédios públicos. 

Para o MPF, a permis-
são dos símbolos viola os 
princípios constitucionais 
da liberdade de crença 
religiosa e da laicidade do 
Estado.

Prevalece no julgamento 
virtual o voto do relator, 
ministro Cristiano Zanin. O 
ministro ressaltou que o 
cristianismo faz parte da 

formação da sociedade 
brasileira e que os feriados 
alusivos à religião, os no-
mes de cidades, estados e 
locais públicos fazem parte 
da cultura do Brasil. Dessa 
forma, segundo o ministro, 
a manutenção dos símbo-
los nas repartições não é 
inconstitucional.

“A presença de símbolos 
religiosos em prédios pú-
blicos, desde que tenha o 
objetivo de manifestar a 
tradição cultural da socie-
dade brasileira, não viola os 
princípios da não discrimi-
nação, da laicidade estatal 
e da impessoalidade”, es-
creveu Zanin.

O voto do relator foi 
seguido pelos ministros 
Flávio Dino, André Men-
donça, Dias Toffoli, Gilmar 
Mendes e Edson Fachin.

O julgamento virtual será 
finalizado nesta terça-fei-
ra (26).

do tenente-coronel Rodrigo 
Bezerra de Azevedo.

Um dos presos na semana 
passada, Azevedo deve ser 
ouvido pela PF nesta semana. 
Os investigadores, então, vão 
decidir se incluem o nome do 
tenente-coronel na lista de 
indiciados pelos crimes de 
abolição violenta do Estado 
democrático de Direito, golpe 
de Estado e organização cri-
minosa

Seu advogado, Jeffrey Chi-
quini, disse que o militar ainda 
não foi chamado a depor, mas 
que ele não deve ficar em si-
lêncio. “Não existe a alegada 
trama de golpe. É um grande 
factoide, já temos elementos a 
demonstrar a fragilidade dessa 
investigação”, afirmou.

Chiquini disse existir uma 
“armação política” para criar 
uma “narrativa de golpe para 
perseguir opositores”. Segun-
do ele, o tenente-coronel fazia 
aniversário e estava junto da 
família na data em que a PF 
suspeita houve uma mobiliza-
ção para matar Moraes.

A PF diz que solicitou a ação 
de busca e apreensão em en-
dereços de Azevedo para con-
firmar se ele participou ou não 
da trama golpista.

Os agentes cruzaram dados 
de localização de aparelhos ce-
lulares, arquivos encontrados 
em HDs e computadores dos 
suspeitos, entre outras infor-
mações, com os diálogos do 
grupo “Copa 2022”.

Com este cruzamento, le-
vantaram indícios de que 
os golpistas chegaram a se 
posicionar para executar o 
plano de matar Moraes em 
15 de dezembro de 2022, mas 
desistiram na última hora.

A PF ainda vê conexões 
entre as ações articuladas no 
grupo “Copa 2022” e um do-
cumento chamado “Punhal 
Verde e Amarelo”, que teria 
sido elaborado pelo general 
Mário Fernandes e também 
teria como objetivo um golpe 
de Estado e o assassinato de 
Lula, Alckmin e Moraes.

O ex-presidente Jair Bol-
sonaro (PL) defendeu, no 
sábado (23), os militares 
suspeitos de planejar aten-
tados. “Esses que estão 
sendo presos injustamente 
agora, de forma preventiva. 
Não encontra um só respaldo 
da lei que fala da preventiva 
para prender esses quatro 
oficiais”, disse ele nas redes 
sociais.

Na semana passada, a PF 
indiciou 37 pessoas, entre 
elas Bolsonaro, pelos crimes 
de tentativa de abolição vio-
lenta do Estado democrático 
de Direito, tentativa de golpe 
de Estado e organização cri-
minosa, cujas penas somam 
de 12 a 28 anos de prisão, 
sem contar agravantes.

A Procuradoria-Geral da Re-
pública (PGR) indica que só 
deve fazer eventual denúncia 
no ano que vem.
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Elisama Brito, mes-
tre em enfermagem, 
encontrou no em-
preendedorismo um 

grande aliado para des-
viar-se das limitações de 
saúde. A empresária tem 
o diagnóstico de miastenia 
gravis, uma doença rara que 
causa fraqueza muscular 
por esforço repetitivo. 

Mesmo em meios aos 
desafios, ela mostra que 
as dificuldades físicas não 
são um impedimento para 
alcançar grandes objetivos.

A amazonense é cofun-
dadora da rede de super-
mercados Super Nova, em 
Manaus. Atualmente, ela é 
responsável por várias de-
cisões, entre elas, discutir 
as ações de comunicação 
da empresa, que atual-
mente conta com cinco 
unidades varejistas e uma 
distribuidora na capital 
amazonense, e estará no 
fim deste mês inaugurando 
a sexta loja da empresa, 
na Zona Centro-Oeste da 
capital.

Elisama Brito é 
cofundadora da rede 

de supermercados 
Super Nova

DIVULGAÇÃO

Ela encontrou no empreendedorismo 
um grande aliado para desviar-se das 
limitações de saúde

‘Trabalho é uma força 
transformadora’, 
diz Elisama Brito

Ao EM TEMPO, Elisama 
Brito destaca como o co-
nhecimento na área da 
saúde a auxiliou na área 
empresarial, além dos de-
safios do empreendedoris-
mo em Manaus. Confira a 
entrevista com a cofun-
dadora da rede de super-
mercados Super Nova, em 
Manaus:

EM TEMPO: Como a sua 
experiência como enfer-
meira, especialmente li-
dando com a saúde e o 
bem-estar das pessoas, te 
auxilia na gestão de uma 
empresa?

Elisama Brito: Aparen-
temente a saúde e a ges-
tão empresarial estão em 
polos opostos. No entan-
to, ambos tratam-se de 
gestão de equipes. Como 
enfermeira, aprendi a ge-
renciar equipe, a treinar 
através da educação, tanto 
é que meu mestrado foi na 
área de tecnologia edu-
cativa. Sempre acreditei 
que a educação é trans-
formadora, e é necessário 
primeiro ouvir para então 
você falar, porque isso é 
um processo de ensino-

-aprendizagem. Esse é um 
dos pilares da liderança 
de vital importância tam-
bém na gestão empresarial 
que venho aplicando nas 
equipes da nossa rede de 
supermercados. Busco tra-
zer meus conhecimentos e 
expertises anteriores para 
aplicar na prática atual, 
bem como adquirir novos 
aprendizados no dia a dia. 

ET: Pode comentar como 
analisa seu papel como 
mulher empreendedora?

Quando comecei a atu-
ar no varejo, percebi que 
a autoconfiança é vital e 
tive a oportunidade de dar 
oportunidade para mu-
lheres que estavam com 
a família desestruturada, 
outras há anos fora do 
mercado de trabalho e 

a alma sem vida e hoje 
vejo um brilho no olhar 
diferente. Tenho certeza 
que o trabalho dignifica a 
mulher. Não é só o salário. 
Mas se sentir útil, estar 
socializando, aprender a 
cada dia, tudo isso faz 
total diferença. Por isso, 
mesmo da UTI, quando 
melhoro um pouquinho 
estou trabalhando home 
office. E nos dias que es-
tou melhor vou para a 
empresa. Se fosse pensar 
se “preciso” trabalhar, di-

ria que não. Mas eu amo  
ser útil.

Venho de uma linhagem 
de mulheres com histórias 
de lutas e vitórias. Minha 
avó ficou viúva com 20 
anos, dois filhos e preci-
sou ingressar no mercado 
de trabalho. Sempre me 
ensinou que mulher deve 
trabalhar, conquistar seu 
espaço e se cuidar, até hoje, 
com seus 95 anos é vaidosa. 

ET: A miastenia gravis 
deve te impôs limites. 
Como você concilia sua 
saúde com as demandas 
da sua nova carreira e da 
vida pessoal?

Acredito que o trabalho 
é uma força transforma-
dora que liberta e dignifica 
as mulheres e lhes dá a 
oportunidade de conquis-
tar seus espaços, lhes em-
poderando. Como mulher 
e deficiente física, porta-
dora de miastenia gravis, 
enfrento desafios que 
muitas vezes intensificam 
preconceitos, tornando a 
jornada ainda mais difícil. 
No entanto, essa realidade 
me impulsiona a lutar ainda 
mais por meu lugar como 
gestora no varejo.

ET: Quais são os seus 
maiores desafios como 
empreendedora, espe-
cialmente considerando o 
contexto atual do mercado 
amazonense?

Acredito que um dos en-
traves atuais não é unica-
mente minha dor, mas a 
alta rotatividade de pro-
fissionais no setor super-
mercadista por causa da 
escassez de mão de obra 
qualificada, dificultando a 
melhoria do atendimento 

prestado ao nosso cliente. 
Os altos custos dos en-
cargos financeiros e flu-
tuações econômicas que 
influenciam diretamente 
no aumento do preço final 
do produto também é um 
desafio, acentuado, princi-
palmente, na época de seca 
dos rios. 

ET: Para o futuro, quais 
são os seus projetos e da 
sua empresa? E quais as 
principais expectativas?

Após a inauguração da 
nossa sexta loja, queremos 
buscar o fortalecimento 
das unidades existentes 
através de reformas e am-
pliações. Bem como estu-
damos num futuro próxi-
mo, estudar a possibilidade 
de ampliação da rede em 
outras zonas da cidade, de 
acordo com a vontade de 
Deus. 

ET: Para finalizar, qual 
mensagem você deixaria 
para outras mulheres que 
desejam empreender e 
superar obstáculos, como 
você fez?

Costumo dizer que o su-
cesso não é um caminho 
a ser percorrido em linha 
reta, com cálculos mili-
metricamente previstos e 
garantia de sucesso. Erros 
provavelmente serão co-
metidos, mas o importante 
é que haja humildade, aná-
lise e ressignificação para 
buscar solução, não haven-
do a repetição dos mesmos 
erros, e sim progresso. Isso 
é viver um dia de cada vez 
sabendo que o hoje é um 
presente dado por Deus e o 
amanhã a Ele pertence. Dê 
tudo de si e peça sabedoria 
de Deus.



Jonathan Ferreiradiaadia@emtempo.com.br |

7Dia a dia
TRADIÇÃO E CREDIBILIDADE

FUNDADO EM 1987, ONLINE DESDE 1999

EMTEMP
FUNDADO EM 1987, ONLINE DESDE 1999

EMTEMP

TRADIÇÃO E CREDIBILIDADE

Manaus, terça-feira, 26 de novembro de 2024

DIVULGAÇÃO

Barco hospital vai levar 
atendimentos para ribeirinhos

para o atendimento das comu-
nidades da região amazônica. O 
projeto foi criado em 2020 pela 
Fraternidade São Francisco de 
Assis, a qual possui mais de 70 
obras em benefício de grupos 
em situação de vulnerabilidade 
social por todo o Brasil.

“É um barco que vai ajudar e 
atuar junto às regiões ribeirinhas 
e regiões indígenas, desde aten-
dimentos clínicos até as cirurgias 
gerais. A partir do momento em 
que o Governo do Estado firma 
essa parceria, é um serviço que 
será garantido para toda popu-
lação da região amazônica”, disse 
o frei Alberto Medeiros.

“Todos os recursos foram re-
vertidos pelo MPT em decor-
rência de processos judiciais e é 
importante agora que o estado 
do Amazonas participe também, 
juntamente com a associação e o 
Ministério Público do Trabalho”, 
destacou o procurador do MPT, 
Jorsinei Nascimento.

Estrutura
O Barco Hospital São João 

XXIII é a terceira unidade da 
Fraternidade Lar São Francis-
co na Providência de Deus. As 
outras duas estão sediadas em 
Óbidos, no Pará, atendendo co-
munidades ribeirinhas do esta-

do. O atendimento está previsto 
para alcançar todas as calhas do 
Amazonas e será realizado por 
meio de expedições definidas 
pela SES-AM com duração de 
até sete dias.

O barco que atenderá o 
Amazonas prestará os mesmos 
serviços de saúde preventivos, 
laboratoriais, ambulatoriais e 
até cirúrgicos, além de serviços 
odontológicos voltados exclu-
sivamente para as populações 
indígenas e ribeirinhas do Ama-
zonas. Mais de 80 profissionais 
de saúde voluntários serão alo-
jados para atender os pacientes 
com uma previsão de atendi-

mento de 200 pessoas por dia.
“A SES está firmando um con-

vênio com a associação para 
que possamos fazer um repasse 
mensal e garantir que as calhas 
sejam atendidas. O governador 
solicitou que todas as providên-
cias fossem tomadas para que 
o convênio existisse e estamos 
acompanhando as instalações 
dos equipamentos há alguns 
meses, fazendo planejamento 
logístico junto com a associa-
ção”, pontuou a secretária de 
Saúde, Nayara Maksoud.

A unidade hospitalar possui 
14 leitos, sendo dez leitos de 
internação de clínica e cirúrgi-

ca e quatro para recuperação 
pós-anestésica. O local também 
conta com salas cirúrgicas equi-
padas para oftalmologia, video-
cirurgia, ultrassom, mamografia, 
raio-x, eletrocardiograma, pos-
to de enfermagem, farmácia, 
sala de coleta e triagem.

Há também as estruturas de 
áreas comuns, como banhei-
ros, elevador, cozinha, cama-
rotes e salas administrativas. 
Para apoio, o barco hospital vai 
dispor de duas ambulanchas 
para a remoção e triagem nas 
expedições, além de possíveis 
encaminhamentos de urgência 
para alta complexidade.

Vacina contra gripe 
disponível para população 

PREFEITURA

A vacina contra a influen-
za (gripe) já está disponível 
para usuários de todas as 
faixas etárias, a partir dos 6 
meses, em mais de 160 sa-
las de unidades básicas da 
Prefeitura de Manau desde 
ontem. Responsável pela 
coordenação da campanha 
de vacinação no município, 
a Secretaria Municipal de 
Saúde (Semsa) informa que 
os pontos de imunização 
estão distribuídos em to-
das as zonas geográficas 
da capital. 

A secretária municipal de 
Saúde, Shádia Fraxe, informa 
que a Semsa dispõe de mais 
de 400 mil doses da vacina 
influenza trivalente em esto-
que para atender o público 

em busca da proteção contra 
a gripe. 

“A campanha contra a in-
fluenza vai até o dia 31 de 
janeiro, e estamos chaman-
do a população de todas as 
idades para se vacinar até lá. 
Estamos no início do período 
de chuvas, quando a gripe 
costuma bater à porta de 
casa, por isso não deixe para 
depois”, enfatiza a secretária.

Shádia orienta os usuários 
a buscarem o posto de vacina 
mais próximo, levando docu-
mento oficial de identidade, 
CPF ou cartão do Sistema 
Único de Saúde (SUS), e, se 
tiver, cartão de vacina. A lista 
de locais, indica ela, pode 
ser conferida em manaus.
am.gov.br/semsa.

Treinador abusou de pelos menos 12 crianças

O treinador de jiu-jitsu Al-
cenor Alves, de 56 anos, preso 
por estupro de vulnerável e 
exploração sexual no sábado 
(23), abusou de ao menos 12 
crianças, de 8 a 15 anos, ao 
longo dos últimos 15 anos. 

O homem, detido em Bal-
neário Camboriú (SC), teve um 
mandado de prisão temporá-
ria expedido pela Justiça do 
Estado do Amazonas e era 
considerado foragido.

As denúncias surgiram de-
pois que três lutadores procu-

raram a Delegacia de Proteção 
à Criança e ao Adolescente 
de Manaus. Ainda de acordo 
com a polícia, Alcenor procu-
rava conquistar a família das 
vítimas e dos próprios atletas 
para que as crianças pudes-
sem dormir na casa dele.

Entre estes lutadores está 
Matheus Gabriel, de 28 anos, 
que atualmente mora nos 
EUA. O atleta contou que o pri-
meiro abuso acontece quando 
ele tinha 11 anos. Segundo ele, 
por vezes quando acordava 

estava com o zíper da calça 
aberto. “A gente viajava muito. 
Era criança na época, não sabia 
como reagir”, disse.

As investigações aponta-
ram que os abusos ocorriam 
à noite, enquanto as crianças 
estavam dormindo. Um ga-
roto de 15 anos afirmou que 
começou a treinar jiu-jitsu 
aos 6 anos, e dos 9 anos até 
agosto deste ano, ele morou 
com Alcenor.

“Eu estava dormindo e 
quando eu acordei já estava 

JIU-JITSU

DIVULGAÇÃO

 DIVULGAÇÃO

Vacina contra gripe está disponível para população geral 

Alcenor Alves planejava fugir para Dubai

    Em Tempo

O governador Wilson 
Lima vistoriou, na se-
gunda-feira (25), o Bar-
co Hospital São João 

XXIII, construído para realizar 
atendimentos de saúde em 
comunidades ribeirinhas do 
Amazonas.

A embarcação, que será inau-
gurada em dezembro, terá ser-
viços prestados pela Fraterni-
dade São Francisco de Assis na 
Providência de Deus em uma 
estrutura moderna de assis-
tência.

“Nós fazemos questão de par-
ticipar do projeto. Um espaço 
dotado de centro cirúrgico, cirur-
gias gerais, de oftalmologia, de 
odontologia, consultórios. Nós 
vamos ter um grande avanço e 
um grande salto no interior com 
uma estrutura dessas”, afirmou 
Wilson Lima.

Acompanhado das equipes da 
Secretaria de Estado de Saúde 
(SES-AM), da Fundação de Vigi-
lância em Saúde Dra. Rosemary 
Costa Pinto (FVS-RCP) e das as-
sociações e órgãos envolvidos 
na ação, o governador Wilson 
Lima conheceu as instalações 
do barco. O projeto é uma parce-
ria entre o Governo do Amazo-
nas, Fraternidade São Francisco 
de Assis na Providência de Deus 
e Ministério Público do Trabalho 
da 11ª Região (MPT-AM).

O representante da entidade, 
frei Alberto Medeiros, reforçou 
a necessidade da embarcação 

Embarcação, que 
será inaugurada 
em dezembro, terá 
estrutura moderna 
de assistência

Wilson Lima vistoria barco hospital 
que fará atendimentos para 
comunidades ribeirinhas

sem bermuda. Só não tinha 
coragem de chegar pra nin-
guém falar. Eu preferi guardar 
isso pra mim mesmo”, relatou 
em entrevista à Rede Ama-
zônica.

Mais cedo, o delegado-geral 
Ulisses Gabriel confirmou que 
o homem planejava fugir para 
Dubai. O suspeito foi preso 
enquanto participava de uma 
competição como treinador 
de crianças e adolescentes.

De acordo com a Polícia Civil, 
o mandado de prisão tempo-
rária foi emitido pela Justiça do 
Amazonas na sexta-feira (22). 
A corporação afirmou que o 
homem abusou de ao menos 
12 crianças enquanto atuava 
como professor em Manaus. 

Em nota, a escola de jiu-jitsu 
na qual Alcenor atuava afir-
mou que lamenta o ocorrido. 
“Somos uma escola em pleno 
crescimento no esporte que 
preza inclusive a integração 
das famílias diariamente pró-
ximo ao nosso tatame. La-
mentamos profundamente o 
ocorrido, estamos aguardan-
do o desenrolar da justiça para 
que caso seja confirmado as 
denúncias o responsável que 
praticou os crimes seja punido 
no rigor da Lei”, disse.
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Palmeiras e Botafogo 
se enfrentam, na 
antepenúltima rodada 
do Campeonato 
Brasileiro, empatados 
em pontos no topo da 
tabela 

RAFAEL RIBEIRO/CBF

Final antecipada? Pal-
meiras e Botafogo fa-
zem um duelo com cara 
de final do Campeonato 

Brasileiro no Allianz Parque, 
em São Paulo, na noite desta 
terça-feira (26). A bola rola às 
20h30 (horário de Manaus) e o 
confronto vale pela 36ª rodada 
do Campeonato Brasileiro. As 
equipes estão empatadas em 
pontos na primeira e segunda 

Da redação

Governo investe e democratiza a 
prática da modalidade no Estado 

O Governo do Amazonas 
celebra a Semana Esta-
dual do Futevôlei, institu-
ída e comemorada na últi-
ma semana de novembro, 
promovendo e investindo 
na modalidade por meio 
do projeto Mais Futevôlei 
nos Bairros. A data tem 
como objetivo promover 
o futevôlei como alter-
nativa de lazer, saúde e 
desenvolvimento para a 
população, podendo-se 
construir até mesmo uma 
carreira esportiva.

“O futevôlei tem se 
mostrado uma excelen-
te alternativa para a ju-
ventude, que encontra 
nele uma maneira de 
se expressar, aprender 

e, quem sabe, construir 
uma carreira esporti-
va”, afirma o secretário 
de Estado do Desporto 
e Lazer (Sedel), Jorge  
Oliveira.

Atualmente o Mais Fu-
tevôlei nos Bairros está 
presente em nove bair-
ros da cidade, com os 
núcleos Santos Dumont, 
Canaranas, Cidade Nova, 
Avam, Arena Aleixo, Co-
lônia Oliveira Machado, 
Compensa, Novo Israel e 
Tarumã. O projeto ofe-
rece aulas e atividades 
gratuitas, com o objetivo 
de promover a inclusão 
social e o desenvolvi-
mento físico e mental dos  
participantes.

“Essa iniciativa do Go-
verno do Estado foi mui-
to importante pois ele 
conseguiu democratizar 
o futevôlei, um espor-
te que antigamente não 
era tão acessível e hoje 
em qualquer bairro você 
consegue ver um jovem 
praticando ele”, afirma o 
jovem Luiz Felipe, atleta 
do projeto.

A popularidade do fute-
vôlei tem crescido signi-
ficativamente, com estu-
dos apontando que cerca 
de 44% da população 
brasileira adulta, em um 
universo de mais de 110 
milhões de pessoas, é fã 
da modalidade. De acor-
do com a Confederação 

Brasileira de Futevôlei, o 
Brasil conta com cerca 
de 500 mil praticantes 
da modalidade.

 
Programação
A Semana Estadual do 

Futevôlei conta com a re-
alização na próxima quar-
ta-feira (27/11), às 15h30, 
do Workshop +Futevôlei 
Amazonas - Como formar 
campeões, com aulas te-
óricas e práticas na Vila 
Olímpica de Manaus. E 
na sexta-feira (29/11), a 
partir das 16h, acontecerá 
também na Vila, um cam-
peonato reunindo duplas 
de todos os núcleos do 
projeto do Governo do 
Amazonas.

FUTEVÔLEI

Projeto Mais Futevôlei nos Bairros está presente em nove núcleos de Manaus

JULCEMAR ALVES/SEDEL 

Confronto com clima de 
final no Allianz Parque

Marcos Rocha, Gustavo Gómez, 
Vitor Reis (Murilo) e Caio Paulis-
ta; Aníbal Moreno, Raphael Vei-
ga e Mauricio; Felipe Anderson, 
Estêvão e Rony (Flaco López).

Autor do gol da vitória sobre 
o Dragão, o meio-campista Ra-
phael Veiga chegou a 11 gols e 
disputa a artilharia do Brasilei-
rão com Estêvão, que tem um 
a mais. O craque do Verdão 
valorizou a qualidade do Bo-
tafogo e projetou o confronto 
desta terça-feira.

“É mais uma final, vale os 
mesmos três pontos que em 
outros jogos. Sabemos da 
grande equipe que é o Bo-
tafogo, do campeonato que 

estão fazendo, uma equipe 
que tem crescido nos últi-
mos anos. Nosso compro-
misso é com nós mesmos, 
fazer o nosso melhor, e no 

final desses três jogos vamos 
ver a colocação. É ter a cabeça 
tranquila, suportar a pressão, e 
nos preparar para passar por 
tudo isso”, disse Veiga. “Estamos 
acostumados com a atmosfera 
do Allianz Parque, com o campo. 
Ter a nossa torcida do nosso 
lado é muito importante, sem-
pre deixamos claro que eles 
fazem a diferença”, avaliou.

Tensão no ar
Técnico do Botafogo, Artur 

Jorge convocou uma coletiva 
de imprensa, de surpresa, nesta 
segunda-feira (25). O técnico 
minimizou a “final” contra o Pal-
meiras e elogiou o seu elenco 
em diversos aspectos. O por-
tuguês ressaltou a importância 
dos três jogos que faltam na 
competição.

“Nos encontramos no ponto 

tras condições, poderia poupar 
jogadores, mas saiu da lide-
rança do Brasileirão e pode ir 
com força máxima. Barboza e 
Luiz Henrique, que não joga-
ram na rodada passada, voltam 
ao time. Tiquinho, suspenso, é 
baixa certa.

Portanto, o Botafogo deve 
ir a campo com: John; Vitinho 
(Ponte), Bastos, Barboza, Alex 
Telles; Gregore, Marlon Freitas; 
Luiz Henrique, Savarino, Thiago 
Almada; Igor Jesus.

Palmeiras e Botafogo já se 
enfrentaram em 106 partidas 
ao longo da história, conforme 
dados do portal Ogol. A vanta-
gem até aqui é do Verdão, com 
40 vitórias. O Glorioso tem 32 
triunfos no confronto. Outras 34 
partidas acabaram empatadas.

colocação, respectivamente. 
O Alviverde Paulista ultrapas-

sou o Glorioso na tabela de clas-
sificação na rodada passada, ao 
igualar os 70 pontos do time do 
Rio de Janeiro e levar vantagem 
no número de vitórias – 21 contra 
20. O Verdão vem de vitória so-
bre o Atlético-GO, fora de casa, 
por 1 a 0; o Fogão, por sua vez, 
empatou em 1 a 1 com o Vitória, 
como mandante. 

Vale mencionar que este é o 
último compromisso do Bota-
fogo antes da final da Conmebol 
Libertadores. No sábado (30), o 
time de Arthur Jorge encara o 
Atlético-MG em Buenos Aires, 
no Monumental de Núñez, pelo 
título da Glória Eterna. Já o atual 
bicampeão brasileiro só dispu-
ta a liga nacional, atualmente, 
após eliminações na Copa do 
Brasil, para o Flamengo, e na ‘Li-
berta’, para o próprio Botafogo.

Escalações
O Palmeiras tem pratica-

mente todos os jogadores 
à disposição para o duelo 

deste meio de semana – 
com exceção de Piquerez 

e Bruno Rodrigues, que 
só voltam em 2025. 
Murilo, que ficou fora 
do duelo contra o Atlé-
tico-GO, tem chances 
de voltar à zaga.

A provável escalação 
do técnico Abel Fer-

reira tem: 
Wever-

t o n ; 

zero para olhar o momento em 
que estamos posicionados tal 
qual como um dos nossos rivais 
na luta pelo título e com um 
ponto de partida igual. Temos 
nove pontos pela frente, um 
confronto direto. Temos outros 
candidatos, mas mais afasta-
dos. Pensar mais no que temos 
que fazer na frente do que em 
relação ao passado. Sabemos 
que tivemos uma campanha 
consistente, um percurso de 
um alto nível em termos de 
performance. O Botafogo está 
em uma posição de grande 
coerência, não só em termos 
de comportamento, como em 
desempenho. Terça começa a 
reta final para um desafio im-
portante”, destacou o técnico 
Arthur Jorge.

O Botafogo enfrenta um 
grande dilema para 
o duelo no Allianz 
Parque. A 
p o u c o s 
dias da 
final da 
Conme-
bol Liber-
tadores, 
o Glorio-
so avalia 
qual equi-
pe vai man-
dar a campo 
neste meio 
de semana. 
A equipe, 
em ou-



Manaus, terça-feira, 26 de novembro de 2024



Manaus, terça-feira, 26 de novembro de 2024Esporte10
TRADIÇÃO E CREDIBILIDADE

FUNDADO EM 1987, ONLINE DESDE 1999

EMTEMP
FUNDADO EM 1987, ONLINE DESDE 1999

EMTEMP

TRADIÇÃO E CREDIBILIDADE

Silves superou Fonte Boa, 
nos pênaltis, e conquis-
tou o título da segunda 
edição da Copa da Flo-

resta, única competição não 
profissional da Região Norte 
chancelada pela Confederação 
Brasileira de Futebol (CBF). A 
final aconteceu no Estádio Pa-
dre José Van Roy, na cidade de 
Fonte Boa (a 577 quilômetros de 
Manaus), no sábado (23), e ren-
deu R$ 60 mil para os campeões.

Após empate em 2 a 2 no tem-
po normal, vitória dos silvenses 
por 5 a 4 na marca da cal. Deigli-
son e Icaro balançaram as redes 
para Silves, enquanto Cosmo e 
Jarlisson marcaram para Fonte 
Boa. Os vice-campeões, por sua 
vez, ganharam um montante de 
R$30 mil, enquanto o terceiro 
colocado, Humaitá, ficou com 
R$10 mil.

Casa cheia
Nas arquibancadas, colados 

à beira do gramado, nos mu-
ros, em casas adjacentes e até 
deitados em redes. Assim, mais 
de 6 mil amazonenses apai-
xonados por futebol testemu-
nharam mais um espetáculo 

Silves superou Fonte Boa e conquistou o título 
da segunda edição da Copa da Floresta

TUNICO SANTOS/DIVULGAÇÃO

Diante de mais de 
6 mil torcedores, 
visitantes superaram 
Fonte Boa nos 
pênaltis 

Silves celebra título da Copa da 
Floresta e premiação de R$ 6 mil 

protagonizado por homens e 
mulheres do interior do Ama-
zonas. Em cada canto do estádio, 
viam-se olhares atentos e em-
polgados com a partida decisiva 
que certamente ficará marcada 
na história da cidade.

Novamente realizado com 
mais uma final histórica no in-
terior do estado, o presidente da 
Federação Amazonense de Fu-
tebol (FAF), Ednailson Rozenha, 
parabenizou as duas seleções 
e exaltou a festa na cidade e 
o expressivo público presente 
na decisão na região do Alto 
Solimões.

“O interior do Amazonas vive 
o futebol como nenhum outro 
lugar. Me sinto muito honrado 
de poder fazer parte de uma 
celebração tão grande dos po-
vos da floresta. Hoje, sentimos 
o calor do povo fonteboense, 
que abraçou todos desde a nos-
sa chegada. O povo de Fonte 
Boa viu uma grande final, api-
tada por uma arbitragem FIFA 
e majoritariamente formada por 
mulheres. E esse espetáculo só 
foi possível por conta da força 
do interior e da dedicação de 
pessoas que tanto lutam pelo 
nosso esporte”, destacou o 
mandatário.

O jogo
Apesar da enorme festa da 

torcida da casa em Fonte Boa, 
quem abriu o placar foram os 
visitantes. Aos cinco minutos 
de jogo, Marcos cobrou falta 

na área, o goleiro Ademilson 
afastou e após uma briga pela 
bola na entrada da área, Deigli-
son, que estava caído, levantou, 
puxou para a perna esquerda 
e bateu no ângulo para abrir o 
placar para Silves.

Porém, a alegria inicial dos 
silvenses durou pouco. Apenas 
dois minutos depois, Lucas re-
cebeu a bola de costas no meio-
-campo, lançou para Jarlisson 
na ponta-esquerda, o camisa 
31 foi até a linha de fundo e 
cruzou para Cosmo cabecear 
e deixar tudo igual no Padre 
José Van Roy.

E quando o primeiro tem-
po se encaminhava para o fim 
com o empate no placar, Silves 

chegou ao segundo gol aos 40 
minutos. Magno descolou um 
passe entre a defesa de Fon-
te Boa e deixou Icaro na cara 
do gol. O camisa 10 carregou 
e bateu cruzado, colocando a 
equipe visitante novamente em 
vantagem no placar.

Após o intervalo, o que se 
viu foi um jogo marcado por 
muito equilíbrio. As duas equi-
pes, da sua forma, tentavam 
envolver as defesas adversárias 
em busca do gol. Depois de 
algumas tentativas frustradas, 
Fonte Boa foi novamente bus-
car o empate. Aos 18 minutos 
do segundo tempo, Passarinho 
cobrou escanteio na área, a de-
fesa de Silves afastou, e após 

novo cruzamento, Jarlisson fi-
nalizou de cabeça no contrapé 
do goleiro para colocar o 2 a 2 
no placar.

Goleiro silvense brilha nos 
pênaltis

Após o empate por 2 a 2 
no tempo regulamentar, Silves 
manteve 100% de aproveita-
mento na marca da cal e venceu 
a disputa de pênaltis por 5 a 4. 
Wander, Ailton, Michel, Magno 
e Francimar converteram suas 
cobranças e embaixo da trave 
o goleiro Hernandes defendeu 
uma cobrança e contribuiu di-
retamente para a conquista 
histórica.

Emocionado, o arqueiro sil-

vense exaltou a luta e a de-
terminação de seu povo para 
chegar ao primeiro lugar no 
pódio da Copa da Floresta.

“Agradeço primeiramente a 
Deus porque sem Ele nós não 
somos nada. Queríamos ter ma-
tado o jogo nos 90 minutos, mas 
aproveito para parabenizar a 
equipe adversária que também 
lutou até o final. Mas como 
nós falamos desde o começo, 
Deus escreveu nossa história 
e só tínhamos que correr atrás 
do início ao fim. Agradeço aos 
torcedores silvenses, nossos 
apoiadores de perto e de longe. 
Agora o povo silvense é cam-
peão. O título está em casa”, 
declarou.



Em 2023, 85 mil mulheres 
e meninas foram mor-
tas intencionalmente em 
todo o mundo, sendo que 

60% desses homicídios foram 
cometidos por um parceiro ínti-
mo ou outro membro da família. 
O índice equivale a 140 mulheres 
e meninas mortas todos os dias 
ou uma a cada dez minutos.

Os dados foram divulgados 
na segunda-feira (25), pela ONU 
Mulheres e pelo Escritório das 
Nações Unidas sobre Drogas e 
Crime (Unodc).

De acordo com o relatório 
Feminicídios em 2023: Estima-
tivas Globais de Feminicídios por 
Parceiro Íntimo ou Membro da 
Família, o continente africano 
registrou as maiores taxas de 
feminicídios relacionados a 
parceiros íntimos e familiares, 
seguido pelas Américas e pela 
Oceania.

Na Europa e nas Américas, a 
maioria das mulheres assassi-
nadas em ambiente doméstico 
(64% e 58%, respectivamen-
te) foram vítimas de parceiros 
íntimos, enquanto, em outras 
regiões, os principais agressores 
foram membros da família.

“Mulheres e meninas em todo 
o mundo continuam a ser afeta-
das por essa forma extrema de 
violência baseada no gênero e 
nenhuma região está excluída”, 
destacou o relatório.

“Além do assassinato de mu-
lheres e meninas por parceiros 
íntimos ou outros membros da 
família, existem outras formas 
de feminicídio”, alertou a publi-

cação, ao citar que essas demais 
formas representaram mais 5% 
de todos os homicídios cometi-
dos contra mulheres em 2023.

“Apesar dos esforços feitos 
por diversos países para pre-
venir os feminicídios, eles con-
tinuam a registar níveis alar-
mantemente elevados. São, 
frequentemente, o culminar de 
episódios repetidos de violên-
cia baseada no gênero, o que 
significa que são evitáveis por 
meio de intervenções oportu-
nas e eficazes”, concluiu o do-
cumento.

Violência no Brasil
No Brasil, duas em cada dez 

mulheres (21%) já foram ame-
açadas de morte por parcei-
ros atuais ou ex-parceiros ro-
mânticos e seis em cada dez 
conhecem alguma que viven-
ciou essa situação. Em ambos 
os casos, as mulheres negras 
(pretas e pardas) aparecem em 
maior número. Os dados são da 
pesquisa Medo, ameaça e risco: 
percepções e vivências das mu-
lheres sobre violência domésti-
ca e feminicídio, realizada pelo 
Instituto Patrícia Galvão e pela 
empresa Consulting do Brasil.

O levantamento mostra ainda 
que seis em cada dez mulheres 
ameaçadas romperam com o 
agressor, após a intimidação, 
sendo essa decisão mais co-
mum entre as vítimas negras 
do que entre as brancas. A pes-
quisa, divulgada na segunda-
-feira (25), contou com o apoio 
do Ministério das Mulheres e 
viabilizado por uma emenda da 
deputada federal Luiza Erundi-
na (PSOL-SP).

Embora 44% das vítimas te-
nham ficado com muito medo, 
apenas 30% delas prestaram 
queixa à polícia e 17% pediram 
medida protetiva, mecanismo 
que pode determinar que o 

No Brasil, duas em cada 
dez mulheres já foram 
ameaçadas de morte 

DIVULGAÇÃO

Pelo menos 85 mil 
mulheres e meninas 
foram mortas 
intencionalmente 
ano passado

Cerca de 140 mulheres são 
vítimas de feminicídio por dia
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agressor fique longe da vítima 
e impedido de ter contato com 
ela. Esses dados têm relação 
com outros citados pela pes-
quisa, o de que duas em cada 
três mulheres acreditam que os 
agressores de mulheres perma-
necem impunes e o de que um 
quinto apenas acha que acabam 
na prisão.

Para a maioria das brasileiras 
(60%), a sensação de que os 
agressores não pagam pelo mal 
que fazem tem relação com o 
aumento dos casos de femi-
nicídio. No questionário online, 
respondido, em outubro deste 

ano, por 1.353 mulheres maiores 
de idade, 42% das participantes 
concordaram com a afirmação 
de que as mulheres ameaça-
das de morte imaginam que os 
agressores jamais vão colocar 
em prática o que prometem, 
ou seja, acham que a ameaça 
não representa um risco real 
de serem assassinadas por eles.

Ao mesmo tempo, há, no país, 
um contingente de 80% de mu-
lheres avaliando que, embora a 
rede de atendimento às mulhe-
res seja boa, não dá conta da 
demanda. Em relação a formas 
de enfrentamento à violência, 

proporção idêntica destaca as 
campanhas de estímulo a de-
núncias e as redes sociais como 
ferramentas poderosas.

Uma parcela significativa, tam-
bém de 80%, pensa que nem 
a Justiça, nem as autoridades 
policiais encaram as ameaças e 
denúncias formalizadas com a 
seriedade devida. Também são 
maioria (90%) as respondentes 
com a opinião de que as ocorrên-
cias de feminicídio aumentaram 
nos últimos cinco anos.

Pedir ajuda
Há diversas formas de pedir 

socorro, caso seja necessário. 
Entre elas, o telefone 180, es-
pecífico para atender vítimas 
de violência doméstica.

No Amazonas, mulheres víti-
mas de violência podem agen-
dar atendimento do Núcleo 
Especializado de Promoção e 
Defesa dos Direitos da Mulher 
(Nudem) presencialmente, pelo 
WhatsApp (92) 98559-1599 e 
pelo Disk 129, de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 14h. Em 
casos de emergência, a vítima 
pode ir diretamente ao novo 
prédio do Nudem ou mandar 
mensagem para o WhatsApp.

Profissionais da saúde são 
‘estrelas’ de exposição

THE DOCTORS

Médicos, odontólogos 
e outros profissionais da 
saúde aceitaram um desa-
fio único: deixar seus instru-
mentos de trabalho e roti-
na diária para se tornarem 
protagonistas em um ensaio 
fotográfico no estilo “por-
trait”. A expofotobiografia 
“The Doctors”, criada pelo 
fotógrafo Wesley Andrade, 
estreia nesta terça-feira 
(26) no restaurante Cama-
rada Camarão, no Manauara 
Shopping, como uma home-
nagem especial aos esforços 
e dedicação desses profis-
sionais.

Conhecido por seu tra-
balho autoral, Wesley pro-
põe uma nova perspectiva 
na fotografia, capturando a 
essência e a alma dos profis-
sionais da saúde, revelando 
compromisso com a profis-
são, bem como destacando 
a importância de seus tra-
balhos e o impacto positivo 

na vida de seus pacientes.
“Não é apenas um retrato. 

É olhar além da imagem, 
olhar de dentro para fora. A 
expofotobiografia ‘The Doc-
tors’ vai mostrar mais do 
que fotografia, muito mais 
do que poses, vai apresentar 
histórias de grandes profis-
sionais da área da saúde, 
como um espelho, uma 
identidade de cada um de-
les”, revela.

A expofotobiografia tam-
bém contará com as bio-
grafias dos participantes, 
permitindo que todos des-
cubram suas jornadas ao 
longo de suas carreiras. De 
acordo com o fotógrafo, é 
mais do que uma série de 
retratos, é uma exploração 
íntima das histórias e emo-
ções dos participantes. “É 
como se pudéssemos tocar 
na alma por meio da foto-
grafia. Conhecer as diver-
sas histórias, algumas bem 

fortes na área médica, e 
mostrar essa experiência é 
algo incrível. É mexer com 
emoções cada vez que a foto 
é olhada,” enfatiza.

Entre os grandes nomes 
da saúde no Amazonas que 
participam desta expofo-
tobiografia estão: Gerson 
Mourão, renomado gine-
cologista e mastologista e 
atual diretor-presidente da 
Fundação Centro de Contro-
le de Oncologia do Estado do 
Amazonas (FCecon); o car-
diologista Fernando Macha-
do; e as cirurgiãs-dentistas 
Renata Sheron e Cláudia 
Diniz. Esses profissionais 
são destacados por suas 
contribuições significativas 
à saúde pública do estado.

Aberta ao público, a mos-
tra permanecerá em exibi-
ção até o dia 6 de dezembro, 
de segunda a sábado, das 
10h às 22h, e aos domingos 
das 12h às 21h. Exposição criada pelo fotógrafo Wesley Andrade estreia no Manauara Shopping

DIVULGAÇÃO
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Secretaria Municipal de Meio Ambiente 
e Sustentabilidade – SEMMAS

AUTO POSTO ARENA LTDA, torna público que recebeu da SEM-
MAS, a LMO N° 22/2016-3, sob o processo AMA2300009832, que 
autoriza a atividade Comércio Atacadista, com a finalidade de 
autorizar o funcionamento do Comércio varejista de combustíveis 
para veículos automotores – composto por 03 (três) tanques de 
armazenamento, sendo 01 (um) pleno de 30m³ e 02 (dois) bipar-
tidos em 10/20 m³ cada, totalizando um volume de 90m³. Com 
validade até 23/05/2027, sito a Rua Lóris Cordovil, nº907, bairro 
Alvorada - MANAUS – AM, CEP: 69.043-010.

ASSOCIAÇÃO DE PROPRIETÁRIOS E 
PROMITENTES COMPRADORES DO 
LOTEAMENTO CHÁCARAS DA FAZENDA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO - ASSEMBLEIA GERAL 
EXTRAORDINÁRIA - 14/12/2024

A ASSOCIAÇÃO DE PROPRIETÁRIOS E PROMITENTES 
COMPRADORES DO LOTEAMENTO CHÁCARAS DA FAZENDA, inscrito no 
CNPJ sob no 51.479.014/0001-70, por meio de seu presidente eleito e empossado 
em 17/08/2024, no exercício das atribuições previstas nos arts. 16, letra “b” e 10, 
inciso III, do Estatuto Social, CONVOCA todos os associados para ASSEMBLEIA 
GERAL EXTRAORDINÁRIA a ser realizada no dia 14/12/2024 (sábado), em 
modo unicamente presencial, na área de lazer de sua sede, localizada na Rodovia 
Manoel Urbano (AM-070), Km 19, às 09:00, em primeira convocação, com a 
presença de pelo menos um sexto da representatividade dos associados, e às 
09:30, em segunda convocação, com qualquer número de participantes (art. 10, 
§5º), com a seguinte pauta:

●	 Necessidade	de	 reajuste	da	contribuição	associativa	 (taxa	de	
manutenção	mensal)	em	face	da	insuficiência	de	receita	para	a	cobertura	
dos serviços necessários ao funcionamento do loteamento e manutenção 
de seus espaços e equipamentos de uso comum, com apresentação 
consolidada	de	despesas,	validadas	pelo	conselho	fiscal,	e	apreciação	
de proposta orçamentária para equilíbrio das contas, com deliberação 
e aprovação de novo valor da contribuição mensal dos associados, na 
forma do art. 29, caput, do Estatuto.
●	 Ratificação	da	aprovação	do	Regimento	 Interno	apresentado,	
deliberado e aprovado em Assembleia Geral ocorrida em 20/04/2024, 
cuja	ata	não	teve	sua	produção	constatada	nos	arquivos	da	associação,	
nem	no	competente	registro	público.

Poderão participar e votar na assembleia somente os associados quites com suas 
obrigações estatutárias (art. 9º, caput), incluindo o pagamento da contribuição mensal 
(art. 5º, letra “c”), podendo fazer-se representar por procurador devidamente munido 
de instrumento de mandato com poderes específicos para o ato (art. 9º, §1º).

Iranduba/AM, 25 de novembro de 2024.

CONDOMÍNIO SPACE CENTER VIEIRALVES
CNPJ 15.279.273/0001-94

SUB CONDOMÍNIO DO EDIFÍCIO CENTURY APART SERVICE
CNPJ 07.119.723/0001-53

CONDOMÍNIO DO EDIFÍCIO ADRIANÓPOLIS APART SERVICE
CNPJ 84.470.251/0001-20

CONDOMÍNIO DO EDIFÍCIO SAINT PAUL APART SERVICE
CNPJ 34.490.011.0001-19

EDITAL DE CONVOCAÇÃO- ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO-ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO-ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Edital de Convocação- ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Ilustríssimos Senhores Condôminos do Condomínio Space Center Vieiralves, o Síndico 
do Condomínio do edifício, no uso de suas atribuições e na forma convencionalmente 
prevista, convida os demais condôminos do Condomínio para ASSEMBLÉIA GERAL 
ORDINÁRIA que se fará realizar no próximo dia 09 de Dezembro de 2024, na sala 
de eventos do Hotel Express Vieiralves, localizado na Cidade de Manaus, Estado do 
Amazonas, na Rua Rio Eiru, 95, Nossa Senhora das Graças, às 18h00min em primeira 
convocação, mediante a presença de no mínimo 2/3 dos condôminos, ou às 18h30min, 
em 2ª e última convocação, com qualquer número de presentes, a fim de deliberarem 
sobre a seguinte ORDEM DO DIA:

• Aprovação da Prestação de contas 2023;
• Apresentação e Aprovação orçamentos 2025 do Condomínio Geral do 
Space Center e Condomínio Space Residence;
• Eleição de Sindico, Sub Sindico e Conselho Consultivo;
• O que ocorrer.

Reforça-se ainda, por este instrumento, que somente terão direito a voto os condômi-
nos que estiverem em dia com as obrigações condominiais. (Art.1335, III do Código 
Civil). Caso não possam comparecer, V.Sas poderão se fazer representar por terceiro, 
através de instrumento de procuração, pública ou particular, com firma reconhecida em 
cartório, com poderes específicos de voto, procuração esta que deverá ser apresentada 
ao presidente da mesa antes do início das deliberações. (Art. 158 da Lei Nº 6.015/73). 

Manaus, 22 de Novembro de 2024

Ilustríssimos Senhores Condôminos do Sub Condomínio do Edifício Century Apart Service, 
o Síndico do Condomínio do edifício, no uso de suas atribuições e na forma convencio-
nalmente prevista, convida os demais condôminos do Condomínio para ASSEMBLÉIA 
GERAL ORDINÁRIA que se fará realizar no próximo dia 10 de Dezembro de 2024, na 
sala de eventos do Hotel Express Vieiralves, localizado na Cidade de Manaus, Estado 
do Amazonas, na Rua Rio Eiru, 95, Nossa Senhora das Graças, às 17h30min em 
primeira convocação, mediante a presença de no mínimo 2/3 dos condôminos, ou às 
18h30min, em 2ª e última convocação, com qualquer número de presentes, a fim de 
deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA:

• Aprovação da Prestação de contas 2023;
• Apresentação e Aprovação do Orçamento de Despesas para o ano de 
2025;
• Eleição de Síndico, Sub Sindico e Conselho Consultivo biênio 2024/2026;
• Deliberação sobre o aumento da academia e layout da cobertura;
• O que ocorrer.

Reforça-se ainda, por este instrumento, que somente terão direito a voto os condômi-
nos que estiverem em dia com as obrigações condominiais. (Art.1335, III do Código 
Civil).Caso não possam comparecer, V.Sas poderão se fazer representar por terceiro, 
através de instrumento de procuração, pública ou particular, com firma reconhecida em 
cartório, com poderes específicos de voto, procuração esta que deverá ser apresentada 
ao presidente da mesa antes do início das deliberações. (Art. 158 da Lei Nº 6.015/73).

Manaus, 21 de Novembro de 2024

Ilustríssimos Senhores Condôminos do Condomínio do Edifício Adrianópolis Apart Service, 
o Síndico do Condomínio do edifício, no uso de suas atribuições e na forma convencio-
nalmente prevista, convida os demais condôminos do Condomínio para ASSEMBLÉIA 
GERAL ORDINÁRIA que se fará realizar no próximo dia 11 de Dezembro de 2024, na 
Sala de Eventos do referido Condomínio, localizado na Cidade de Manaus, Estado do 
Amazonas, na Rua Salvador, 195, Adrianopolis, às 18h00min em primeira convocação, 
mediante a presença de no mínimo 2/3 dos condôminos, ou às 18h30min, em 2ª e 
última convocação, com qualquer número de presentes, a fim de deliberarem sobre a 
seguinte ORDEM DO DIA:

• Aprovação da Prestação de contas 2023;
• Apresentação e Aprovação do Orçamento de Despesas para o ano de 
2025;
• O que ocorrer.

Reforça-se ainda, por este instrumento, que somente terão direito a voto os condômi-
nos que estiverem em dia com as obrigações condominiais. (Art.1335, III do Código 
Civil).Caso não possam comparecer, V.Sas poderão se fazer representar por terceiro, 
através de instrumento de procuração, pública ou particular, com firma reconhecida em 
cartório, com poderes específicos de voto, procuração esta que deverá ser apresentada 
ao presidente da mesa antes do início das deliberações. (Art. 158 da Lei Nº 6.015/73).
Manaus, 22 de Novembro de 2024

Ilustríssimos Senhores Condôminos do Condomínio do Edifício Saint Paul Apart Ser-
vice, o Síndico do Condomínio do edifício, no uso de suas atribuições e na forma 
convencionalmente prevista, convida os demais condôminos do Condomínio para AS-
SEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA que se fará realizar no próximo dia 12 de Dezembro 
de 2024, térreo do referido Condomínio, localizado na Cidade de Manaus, Estado do 
Amazonas, na Rua Ramos Ferreira, 1115, Centro, às 18h00min em primeira convoca-
ção, mediante a presença de no mínimo 2/3 dos condôminos, ou às 18h30min, em 2ª 
e última convocação, com qualquer número de presentes, a fim de deliberarem sobre 
a seguinte ORDEM DO DIA: 

• Aprovação da Prestação de contas 2023;
• Apresentação e Aprovação do Orçamento de Despesas para o ano de 
2025;
• O que ocorrer.

Reforça-se ainda, por este instrumento, que somente terão direito a voto os condômi-
nos que estiverem em dia com as obrigações condominiais. (Art.1335, III do Código 
Civil). Caso não possam comparecer, V.Sas poderão se fazer representar por terceiro, 
através de instrumento de procuração, pública ou particular, com firma reconhecida em 
cartório, com poderes específicos de voto, procuração esta que deverá ser apresentada 
ao presidente da mesa antes do início das deliberações. (Art. 158 da Lei Nº 6.015/73).
Manaus, 22 de Novembro de 2024


